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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Административное здание с двухуровневой подземной парковкой». Цель работы: разработка проектной документации на строительство высотного бизнес-центра, расположенного по адресу: г. Санкт-Петербург, Белорусская улица, участок 1. Разделы документации разработаны согласно Постановлению Правительства от 16 февраля 2008 года (с изменениями на 1 декабря 2021 года) №87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию». Особенностью данной работы является выявление преимуществ и недостатков различных систем фасадного остекления, стеклопакетов, а также выполнение теплотехнического расчета. Задачи исследования: • Изучить 3–4 варианта остекления для зданий бизнес-центра. • Выявить их преимущества и недостатки. • Произвести теплотехнический расчет и оценку стоимости монтажа каждого вида остекления. В результате проведенной научно-исследовательской работы были рассмотрены различные виды фасадного остекления для здания бизнес-центра. Выбор наиболее подходящей системы обосновывается сравнением характеристик, результатов теплотехнического расчета, а также анализом оценки стоимости каждого вида остекления.
        

        
          Topic of the graduation thesis: «Administrative building with two-level underground parking». Objective: Development of project documentation for the construction of a high-rise business center located at: St. Petersburg, Belorusskaya street, plot 1. The documentation sections are developed in accordance with the Resolution of the Government dated February 16, 2008 (with amendments as of December 1, 2021) No. 87 "On the Composition of Sections of Project Documentation and Requirements for Their Content." The peculiarity of this work is to identify the advantages and disadvantages of various facade glazing systems, double-glazed windows, as well as the performance of thermal engineering calculations. Research objectives: • Explore 3–4 glazing options for business center buildings. • Identify their advantages and disadvantages. • Make a termal engineering calculation and estimate the cost of installation of each type of glazing. As a result of the research work carried out, various types of facade glazing for the business center building were considered. The choice of the most suitable system is justified by comparing the characteristics, the results of thermal engineering calculations, as well as by analyzing the cost of each type of glazing.
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